



## „Weltreligionen – Weltfrieden – Weltethos“ Einladung zur Ausstellungseröffnung

Das Friedrich-Abel-Gymnasium ist Weltethos-Schule. Im Rahmen dessen konnten wir es realisieren, die Ausstellung „Weltreligionen – Weltfrieden – Weltethos“ an unsere Schule zu holen. Seit 2000 wird die Weltethos-Ausstellung in Deutschland und an vielen Orten der Welt in verschiedenen Sprachen gezeigt wie der UNO in New York, dem IWF in Washington oder dem Europäischen Parlament in Straßburg.

Die multimediale Ausstellung ermöglicht einen umfassenden Blick auf die Vielfalt religiöser Traditionen und ihre ethischen Grundsätze. Sie basiert auf der Idee des Theologen Hans Küng, dass eine bessere Welt auf gemeinsamen Werten, Normen und Haltungen beruht. Ziel der Ausstellung ist es, den Blick auf das Verbindende, statt auf das Trennende zu lenken.

Wir laden Sie und euch daher herzlich zur offiziellen **Ausstellungseröffnung am 26.06. um 18:00 Uhr im neuen Aufenthaltsraum des Friedrich-Abel-Gymnasiums** ein. Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Abel-Gymnasiums gestalten die Eröffnung mit und freuen sich über Ihr und euer Kommen.



Quelle: <https://www.weltethos.org/religion-und-kulturen/ausstellung/> (28.05.2025)